

## Anwendungshinweis:

Gewindeadapter zur festen Verbindung von Konusadapter (18/8) und Rauchsäule. Der beigelegte Gewindeadapter wird zuerst handfest (ca. 3Nm) mit dem Konusadapter verschraubt. Anschließend wird der Konusadapter mit dem montierten Gewindeadapter ohne Kraftaufwand ( $<1\text{Nm}$ ) in die Rauchsäule eingeschraubt.

### Beachte:

Ist der Gewindeadapter nicht ordnungsgemäß mit dem Konusadapter verschraubt, kann sich dieser bei der Demontage lösen und muss manuell aus der Rauchsäule entfernt werden.

## Warnhinweis:

Gewinde sind scharfkantig!  
Zum Verschrauben und Lösen des Gewindeadapters verwende ausschließlich das Querloch im Gewindeadapter und einen Schraubendreher (oder Ähnliches) mit 3mm Durchmesser.

Beim Verschrauben und Lösen des Konusadapters mit der Rauchsäule schütze deine Hand (z.B. Handschuhe verwenden).

## **Application note:**

Thread adapter for fixed connection of cone adapter (18/8) and smoke column.

The enclosed thread adapter is first screwed hand-tight (approx. 3Nm) to the cone adapter. Then the cone adapter with the mounted thread adapter is screwed into the smoke column without force ( $<1\text{Nm}$ ).

### **Note:**

If the thread adapter is not properly screwed to the cone adapter, it may come loose during disassembly and must be removed from the smoke column manually.

## **Warning:**

Threads are sharp-edged!

To screw and unscrew the thread adapter, use only the cross hole in the thread adapter and a screwdriver (or similar) with 3mm diameter.

When screwing and unscrewing the cone adapter with the smoke column, protect your hand (e.g. use gloves).